
Panorama Político JORNAL O ALTO URUGUAI
14 DE JULHO DE 2021 6

SEBERI RECEBERÁ MAIS 
DE R$ 261 MIL PARA 
PAVIMENTAÇÃO POLIÉDRICA

O município de Seberi recebeu, nas 

emenda parlamentar no valor de R$ 
-

Gerônimo Hemielewski, Pinheiro Macha-
do e Marcelina Hemielewski. A solici-

Barrea (MDB) e atendida pelo deputado 

e aguarda agora os trâmites burocráticos 
para iniciar os trabalhos.

Ascom Prefeitura de Seberi/Divulgação

CÂMARA DE VEREADORES DE 
IRAÍ HOMENAGEIA CARLOS UES

Os vereadores de Iraí aprovaram por 
-

do vereador e presidente da Câmara, 
Paulo Martins, que denomina a sede do 

Carlos Ues”. De acordo com Martins, 
o projeto tem como objetivo homena-
gear uma pessoa da comunidade que 
dedicou sua vida à política de Iraí e ao 
movimento tradicionalista, levando o 
nome do município a diversos Estados.

SOBRAS DO LEGISLATIVO DE FW DEVEM BENEFICIAR TRÊS ÁREAS

Ascom Câmara de FW-Heloise Santi/Divulgação

O presidente da Câmara de 

Souza (PSDB), junto com os re-
presentantes de cada bancada, 

-

-
tativas com o Poder Executivo 

Câmara, um montante de R$ 

abril, maio e junho.
Após o apontamento de algumas 

propostas e contrapontos apresenta-

-
do em três áreas – saúde, assistência 
social e esporte. 

da mesa-diretora. Acordamos desde o 

-
dência (HDP), que o retorno dos valores 

deverá ser unânime entre os verea-

-

algo que acreditamos ser extremamen-

pois muitas demandas chegam para o 

Agora caberá ao presidente da Câ-
mara o encaminhamento do projeto de 

em plenário, repassando os valores 

-

Arquivo pessoal/Divulgação
Fernando Sucolotti/Divulgação 

VEREADORES DE IRAÍ ACOMPANHAM 
LIBERAÇÃO DE AVENIDA

um investimento de R$ 291.717,68, com recursos próprios 
do município, teve aproximadamente 750 metros lineares 

Para a obra se tornar realidade, o Poder Executivo en-

-
-

moradores da localidade e de quem utiliza a via urbana.

Fernando Sucolotti/Divulgação 

EDIS DE TRÊS PASSOS VISITAM 
PODER LEGISLATIVO DE IRAÍ

CONZATTI ANUNCIA R$ 100 MIL 
PARA ÁREA DA SAÚDE

O vereador Gilson Conzatti 
(MDB) anunciou durante seu 
pronunciamento, na ses-

de R$ 100 mil para a área da 

encaminhou recentemente R$ 200 mil para a 
agricultura, que poderá ser aplicado na aquisi-

Conzatti ressalta que neste ano visitou todos 

três senadores do Rio Grande do Sul, solicitan-
do verbas para o município, destacando que a 

dos colegas vereadores a seus parlamentares. 
– O trabalho primordial dos vereadores, 

-

conquistarem verbas em prol da comunidade – 
destacou o vereador. 

-
gislativo, que desde 2020 realiza a cobertura 
dos encontros pelas redes sociais. A comitiva 

presidente da câmara iraiense, Paulo Martins 


